
Зухуров предлагает журналистам вместе выводить из «спячки» некоторых
чиновников
60% депутатов парламента, когда я возглавил нижнюю палату парламента, не соответствовали тем требованиям, которые
должен иметь депутат. Об этом на встрече с журналистами по случаю 100-летия таджикской печати в пятницу в Душанбе
заявил спикер Маджлиси намояндагон Шукурджон Зухуров.

«За два года своей деятельности в качестве спикера, я сделал все возможное, чтобы снизить эту цифру до 30%, и я попытаюсь, чтобы
профессионалами стали 90% наших депутатов», - сказал Зухуров.

По мнению спикера, в современных условиях, когда мир стремительно развивается, парламент должен быть по-настоящему
профессиональным, чтобы действительно быть народным, и служить развитию общества.

Говоря о взаимодействии Маджлиси намояндагон и средств массовой информации, Зухуров сказал, что «никогда парламент не был, и не
будет препятствовать журналистам». «Все должно быть прозрачно. К сожалению, в обществе и в парламенте, в том числе есть много
недостатков, и мы должны вместе устранять эти недостатки, работать во благо нации и государства», - подчеркнул спикер.

«Мы не можем позволить себе работать по старинке, когда весь мир движется вперед. Мы должны вместе вывести из спячки некоторых
наших чиновников, в которой они находятся. Нельзя работать как прежде. Общество должно развиваться, и я хочу, чтобы каждый
министр имел четкий план развития отрасли, за которую он отвечает», - отметил Зухуров.
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